

おめでとう！新成人 802人が大人の仲間入り

今年の成人式は、8月15日午後1時から市民体育館で行われました。

市が軽装で気軽に参加していただこうと、夏の成人式に切り替えてから今年は7回目、2、3人の和服姿が見られたほか、ほとんどの人は洋装、なかにはジーパンにサンダル掛けの男性も見受けられました。

市内で、今年めでたく成人を迎えた方は802人（男352人、女450人）で、昨年に比べ35人少くなっています。

成人式に出席した約600人の新成人たちは、石川市長をはじめ来賓の方々からお祝いと激励のことばを受けたあと、成人感想文特選者の斎藤秀美さん（雪沢）から作品の発表、そして新成人を代表して佐藤智子さん（東町）のあいさつがあつて、式を閉じました。

このあと、成人祭が引き続き行われ、医学博士で東京学芸大学教授の小野三嗣

氏の「健康と頭脳の関係について」の記念講演、夜にはゲームやフォークダンス最後にはキャンドルサービスも行われ、みんなで晴の門出を祝いました。



成人祭でフォークダンスに興る新成人
洋装での参加が多い夏の成人式

子供の名前に使える 漢字が増えました

これまで名前に使える文字は、当用漢字表（1,850字）と人名用漢字別表（92字）に掲げられている漢字、それに片仮名と平仮名に限られていました。

このたび、漢字の数をもっと増やしてほしいとの要望にこたえて、人名用漢字追加表（昭和51年7月内閣告示第1号）が定められ、次の28字も使えるようになりました。

佑允汎喬恰悠旭
杏梓梢梨沙渚瑠
瞳紗絃綺翠耶芙
茜葵藍那阿隼鮎

※ 詳しいことは市役所市民課又は法務局へお尋ねください。

緑の大敵 アメシロの退治を

今年も樹木の大敵、アメリカシロヒトリが多発しており、市内のあちこちで被害が続出しております。これからも広域にわたり被害が予想されますので、市役所農林課や緑化推進委員会では防除を呼びかけています。

アメリカシロヒトリとは、戦後アメリカからきた白い小さな「ガ」で、この害虫の幼虫（毛虫）は、多くの植物の葉を食い荒らします。

この虫は、下の図のように年2回発生します。駆除の時期としては、卵がかえって幼虫になったとき（6月下旬～9月中旬）巣あみを作りますので、この時に巣あみしている枝を切り取り、踏みつぶすか焼き捨てる手軽な方法で退治ができる、あわせて薬剤散布も行えば一層効果的です。発生が少ないからといって防除の手を抜いたり、そのままにしておくと翌年の大発生のものになります。家の回りの木など日々見回り、巣あみの早期発見と完全な処理に努めましょう。

市役所農林課では、高枝切りばさみや噴霧器の貸し出しや駆除についての指導

をしております。
◆主につく樹木
<庭木・私路樹>
サクラ、プラタナス
イチョウ、トチノキ
ボプラ、カエデ
アカシヤ、ヤナギ
ギリ、トネリコ
<果樹・農作物>
クワ、カキ、リンゴ
クルミ、カシ、ウメ
スモモ、クリ



4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月
蛹	成虫	卵	幼虫	蛹	幼虫	蛹
巣あみ剪除	薬剤散布			巣あみ剪除	薬剤散布	このまま越冬

◆ 20歳になったあなたに国民年金7つのポイント

国民年金だより

- 1 国民年金は、国が責任をもって経営する制度ですから、つぶれたり、掛け捨てになる心配がなく、いま全国で2,600万人が加入しています。
- 2 日本に住む日本人は、20歳になればこの年金に加入することに、法律で認められています。ただし、つぎの年金制度へ加入している人は、この年金へ入る必要がありません。
- 3 保険料は、定期的に1,400円で、ほかに任意で納める附加保険料が400円です。
- 4 この保険料は、あなたの加入したすべての人の年金の支払財源として積立てられ、事務費などは別に国の経費で負担されます。

- 5 保険料の積立金は、福祉施設や環境衛生施設や住宅などの建設費や、また国民年金の加入者のために中小企業や農林漁業の公的金融機関へ融資されて、ひろく世の中をうるおし、豊かにしています。

- 6 年金の額は、物価にスライドして年1回改まるので目減りしませんし、数年に1度は政策改定されます。そのうえ、支給額の1/3は国が足し前をしますから増える一方です。

- 7 老齢年金、障害年金、遺児年金は、ほかの公的年金の加入期間と通算して支払われます。

さあ、あなたも20歳ですね、すぐ国民年金へ加入しましょう。印鑑を持参して市役所市民課年金係へお出かけください。加入の手続きは簡単です。

あなたの受ける年金は、あなたの一生を保障します。
あなたの納める保険料は、世のすべての人を支えます。

保健婦だより



定期検診で「がん」の

早期発見と早期治療を

日本では、死亡者中4人に1人はがんで死んでいます。35歳から59歳までの働き盛りの年齢層ではがんが死因の第1位を占めています。

ちょっとした症状が現れると、もしやと心を痛めると、あなたも思ひたることがありますか。

現代は、がんノイローゼ時代といわれてますが、がんのいちばんやっかいな点は、初期症状がほとんど気がつかないうちに進行し、はっきりした症状が現れたときは、すでに手遅れの場合が多くあります。初期のうちに、がんであることをはっきりつかんてしまえば、がんはそれほど恐ろしい病気ではありません。

あなたがもしがんの心配があるなら、がんノイローゼを追放するためにも、必ず定期的に検診を受けましょう。

市役所では、年1回の胃がん検診、年2回の子宫がん検診を行っています。